

## Jugendspielfeld Hautzenbuckel mit Multispielfeld und Skateranlage

### Pluspunkte:

Gemeinsame Nutzung für Rehlingen und Siersburg möglich.

### Minuspunkte:

Standort auf der grünen Wiese im Niemandsland.

Außerhalb der Ortslage von Rehlingen.

Keine vorhandene Infrastruktur.

Kein natürlicher Lärmschutz.

Unterhalb einer durchlaufenden 20 KV Hochspannungsleitung.

Deswegen Ballfangnetz über dem Multispielfeld erforderlich.

Weite Wege für alle Nutzer aus beiden Ortsteilen.

Parkplätze nicht bzw. nur in geringen Umfang vorhanden.

Kein Bedarf einer Skateranlage, da Skateboards kaum noch in Erscheinung treten.

Eine preiswerte Anlage mit einfachen PVC- oder Blechrampen wäre nicht attraktiv und in der Unterhaltung zu teuer.

Eine solche Anlage steht in Saarlouis „Sportpark In den Fliesen“ und wird nicht genutzt.

Gemäß Stellungnahme zum B-Plan dient das Projekt nicht dem Vereins- oder Schulsport und auch nicht dem organisierten Freizeitsport.

### Zusammenfassend:

Das Projekt Hautzenbuckel ist ein ungeeigneter Standort für ein Multispielfeld und beinhaltet mit einer Skateranlage ein falsches Projekt.